

NAGARI

Babinsa Kodim Solok Latih Pramuka Wira Kartika Di Ponpes Darussalam Gontor

JIS Sumbar - SOLOK.NAGARI.CO.ID

Nov 30, 2022 - 06:51



SOLOK - Babinsa (Bintara Pembina Desa) Kodim 0309/Solok melaksanakan kegiatan Pelatihan dan Pembinaan Pramuka Wira Kartika, bertempat di Pondok Pasantren (Ponpes) Darussalam Gontor Wilayah 9 Nagari Sulit Air, Kecamatan X Koto Diatas, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, Senin, 28 November 2022. Kegiatan latihan pembinaan Saka Wira Kartika di Pondok Pasantren Darussalam Gontor Wilayah 9 dilaksanakan selama 5 hari, dimulai dari tanggal 27 November sampai dengan 1 Desember 2022.



Anggota Kodim 0309/Solok DPP Serka Asmirwan DM, Bati TUUD Koramil 06 Singkarak bersama dengan personil Serka Yunianto Babinsa Koramil 08/Bukit Sundi, Sertu Ardi Chan Basiter Kodim 0309/Solok, Sertu Derry Afriko Babinsa Koramil 05/X Koto Diatas, Serda Dedi Efwandi Babinsa Koramil 02/Lembang Jaya.

Pada kegiatan latihan Saka Wira Kartika ini, Babinsa memberikan materi Krida Navigasi Darat tentang Orentasi Peta dan Kompas siang dan malam (telah dilaksanakan), Krida Pioneer tentang macam-macam simpul dan aplikasi pemasangan tenda dan pembuatan tandu serta Tali-temali (telah dilaksanakan), Krida Moonteneering, Krida Survifel dan Krida Penanggulangan Bencana.

Dikatakan Serka Aswirman, melalui latihan Pramuka Saka Wira Kartika, generasi muda dididik agar dapat memiliki disiplin dan sikap mental yang baik, sehingga menjadi generasi yang berkualitas, baik dari segi pengetahuan maupun sikap dan perilaku.

"Latihan kepramukaan ini adalah sebagai bagian dari wujud nyata kepedulian TNI AD dengan Rakyat, khususnya Babinsa yang bertugas dan bersentuhan langsung dengan masyarakat sekitar terlebih dalam membina generasi muda yang lebih baik," ujar Serka Asmirwan.

Sementara itu, Komandan Kodim (Dandim) 0309/Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan, SE, menyebutkan, Gerakan Pramuka memiliki peranan penting dalam pembentukan karakter generasi bangsa.

"Melalui Pramuka, generasi muda dibentuk agar memiliki jiwa kebersamaan, kegotong royongan dan tanggung jawab, serta kedisiplinan. Untuk itu, Gerakan Pramuka harus ditanamkan sejak dini," ujar Dandim.

Ditambahkan orang nomor satu di Kodim 0309/Solok, Letkol Arm Hendrik, dengan demikian diharapkan para pemuda atau kalangan pelajar sebagai generasi penerus bangsa, lebih kreatif dan inovatif dalam berbagai bidang kejuruan, serta memotivasi mereka untuk melaksanakan kegiatan karya nyata dan produktif.